

26.03.2025
24/25

Ausstellung mit Fotografien von Barbara Klemm eröffnet

Landtagspräsidentin Wallmann lädt Kulturschaffende zum Austausch mit Politik ein

Beim ersten Abend der Kultur sind im Hessischen Landtag rund 300 Gäste aus der hessischen Kulturlandschaft mit Abgeordneten in der Ausstellungshalle des Parlaments zusammengekommen. Landtagspräsidentin Astrid Wallmann sagte: „Es ist mir ein ganz besonderes Anliegen, mit einem Parlamentarischen Abend die für unser Land so wichtigen und prägenden kulturellen Aktivitäten in den Fokus zu nehmen. Dieser Abend soll Kulturschaffenden die Möglichkeit für einen Austausch mit Vertreterinnen und Vertretern der Landespolitik bieten“.

„Menschen und Politik in ikonischen Bildern festgehalten“

Einen besonderen Höhepunkt der Veranstaltung, bei der in diesem Jahr die Fotografie im Mittelpunkt stand, bildete die Eröffnung der Sonderausstellung „Barbara Klemm – Entscheidende Momente“. Parlamentspräsidentin Wallmann dankte Klemm für ihre Bereitschaft, dieses Projekt persönlich mitzutragen. „Mit Barbara Klemm präsentieren wir nicht nur eine der bekanntesten Künstlerinnen unseres Landes, sondern auch eine, die die Menschen und die Politik nicht nur, aber auch in Hessen in ikonischen Bildern festgehalten hat. Ihr Werk gehört längst zum Kanon der Geschichte der Fotografie“, sagte sie.

Seit den 1960er Jahren hat die langjährige Redaktionsfotografin der Frankfurter Allgemeinen Zeitung, die für ihre Werke vielfach ausgezeichnet wurde, das gesellschaftliche und politische Geschehen mit ihrer Kamera begleitet. Im Hessischen Landtag werden nun Klemms Aufnahmen zu wichtigen Ereignissen der Zeitgeschichte und Porträts in einer Ausstellung präsentiert. Kuratiert hat die Ausstellung Dr. Peter Forster vom Museum Wiesbaden. Gezeigt werden sowohl Aufnahmen aus dem Bestand des Hessischen Landtages und der Hessischen Staatskanzlei als auch teils bisher unveröffentlichte Leihgaben aus dem Privatarchiv der Fotografin.

Hinweis: Parallel zur Ausstellung „Entscheidende Momente“ werden die Siegeraufnahmen des Wettbewerbs „Pressefoto Hessen“ des Deutschen Journalistenverbands (DJV) Hessen gezeigt. **Beide Ausstellungen sind im Rahmen der Kurzen Nacht der Museen am 5. April im Foyer des Hessischen Landtages für die Öffentlichkeit zugänglich.**

Pressestelle des Hessischen Landtages

Stellv. Pressesprecherin: Natascha Lenz

Telefon: 0611 350-306
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

